
スポーツ観戦を楽しむには、中日ドラゴンズと名
古屋グランパスにも頑張って頂きたいと思います。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物はありません。
⑵ガバナーから要請のあった大船渡大規模山林火
災被害義捐金へ１人1000円目安でご協力下さい｡
⑶本日職場見学会を開催。参加者は14：30集合。
⑷本日、理事会を開催します。
⑸先週ご案内したChia さんのＣＤを本日お持ち
頂いています。直接ご購入をお願いします。

□退会式
◇「さよならロータリアン」斉唱 小室健次郎ソングリーダー

歌田武郎さん
2021年７月に入会し、４年弱の間大変ありがと
うございました。それぞれの業種でご活躍されてい
る皆様と一緒に活動させて頂き、非常に楽しい経験
をさせて頂きました。４月からは東京の本社勤務と
なります。携帯番号は変わりませんので、東京に来
られた時は是非お声がけ頂ければと思います。

髙橋幸義さん
第一生命保険の髙橋です。２年間の短い間でした
が、毎週の例会並びに委員会、そして夜の懇親、ゴ
ルフなど、本当に皆様にはお世話になりました。あ
りがとうございました。私は人事異動で岡山に参り

筧 正紀会長
先週（３月22日㈯）、観劇会で
ＯＳＫの舞台を観に行きました｡
終了後、ＯＳＫの方と一緒に写
真を撮らせて頂きました（下の

写真）。ＩＭをきっかけに、これからもクラブとして
応援していきたいなと思った次第です。
また、今日は鉄道警察隊と中村消防署の方にお越
し頂き、後ほど職業奉仕顕彰をさせて頂きます｡
さて、先日メジャーリーグの開幕戦が日本で行わ
れました。大谷をはじめ５人も日本人がいて、視聴
率は30％を超えたということです。ＭＬＢの収入
は２日間で100億円だったそうで、アメリカでの１
試合10～15億と比べると日本では１桁違うお金が
動いたことになります。今後も日本でメジャーの
試合が開催されるのは間違いないと思います。

□司会 淺井信太郎会場運営委員
□ ロータリーソング 加藤栄徳ソングリーダー委員
「四つのテスト」

□ ゲスト紹介 臼井徹弥親睦活動・家族委員
愛知県警察本部地域部鉄道警察隊隊本部（特務）

巡査部長 三宅勝嘉様
名古屋市消防局中村消防署 署 長 佐藤圭治様

主 任 柴田雄二様

米山奨学生 ジェシーさん
□出席報告 依田耕治出席・ニコボックス委員
会員数78名 (免除者13(11+2)名)
義務者出席56名 免除者出席８名 総数64名
出席率87.67％ ３月５日分修正出席率 94.44％

３月12日分修正出席率 93.06％
□ 大船渡大規模山林火災被害義捐金募金 48,000円
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2025年３月26日㈬
（令和７年)晴 No.26

退会式／職業奉仕顕彰／台湾訪問報告例会
暮らしの安心安全を支えて頂いている皆様に感謝して。

◇第1527回 ４月２日㈬ 通常例会（カレー）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友」４月号紹介
新会員卓話 加藤栄徳さん

◇第1528回 ４月９日㈬ 通常例会（洋食）
青少年交換学生 エンニさん来訪日
入会式（２名） 【例会後】第１回次期理事会

第1526回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ 春の健康感謝月間です



愛知県鉄道警察隊隊本部（特務）巡査部長 三宅勝嘉様
鉄道警察隊は高島屋の
地下１階に隊本部があり、
名古屋駅の中央に詰め所
があります。隊員はそこ
で一生懸命業務に励んで
おります。今後も県民の
ために頑張って参りま
す。本日はお招き頂き、ありがとうございました。

◇中村消防署署長あいさつ 佐藤圭治様
本日は柴田に栄えあるご顕彰を
頂き、深く感謝を申し上げます。
さて、去年１月２日、羽田空港で
海上保安庁の航空機と衝突した日
本航空機は、火が燃え盛る中、乗客
乗員379名全員が脱出しました｡
メディアは「奇跡の18分」と伝えま

したが、日本航空の関係者は、いや、日頃の訓練と
お客さんの協力によるもので、決して奇跡じゃな
いと仰っていました。私どもはこの事例を肝に銘じ、
更なるレベルアップを図り皆様の安全確保に努め
て参ります。皆様も日頃から災害時の訓練をして頂
ければと思います。本日はありがとうございました｡
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ます。ロータリーで
皆様から教えて頂い
た経験を活かして、
しっかりと努めたい
と思います。

◇バナー贈呈

□台北建成ＲＣ訪問報告
国際奉仕委員会 笹谷俊道委員長
台北建成ＲＣ28周
年記念例会に２泊３
日で訪問し、大変な
歓迎を受けて参りま
した。林聖元（ショ
ン）会長に筧会長か
らのメッセージと10万円のお祝いをさし上げ、台
北建成ＲＣよりこちらの壺を頂いて参りました。

近藤元帥副委員長
１日目の歓迎会では、藤井圓隆さんがバングラデ
シュ事業の現況報告をし、コール・カメリアが歌を
披露しました。台北建成ＲＣとのご縁を作って頂い
た名誉会員・岡本先生の甥御さんも参加されまし
た。２日目は創立28周年記念例会が盛大に行われ
ました。今回の訪問では浅田さんの名鉄観光サー
ビスに大変お世話になり、ありがとうございました｡

□次年度地区出向者委嘱状伝達式
次年度地区に

出向される神野
重行さん、萱垣
建さん、柴 芳郎
さんに筧会長よ
り委嘱状が伝達
されました。

職業奉仕委員会 宮下一成委員長
◇感謝状・記念品授与 筧 正紀会長
◇表彰者あいさつ
中村消防署警防地域第一課消防司令補 柴田雄二様
本日は素敵な表彰、記

念品をありがとうござい
ます。私は椿出張所で名
駅地区の警防や救急救助
に努めております。今後
リニア開通に伴う開発の
進展で予想される様々な
災害に備え、日々訓練を重ねていきたいと思います｡

職業奉仕顕彰式

ニコボックス 依田耕治出席・ニコボックス委員

○職業奉仕顕彰の表彰、宜しくお願いします。(筧 正紀さん)
○寺西さん、韓国旅行ありがとうございました。(辻 雅人さん)
○大勝委員長、楽しい家族会、ありがとうございました。お
いしかったです！ (加藤定伸さん)

○ロータリーでの３年半、ありがとうございました。(歌田武郎さん)
○２年間お世話になり、ありがとうございました。(髙橋幸義さん)
○歌田さん、髙橋幸義さんの退会、残念ですが、新天地での益々のご
活躍を祈念しています。また顔を出して下さい。(神野重行さん)

○本日職場見学会、どうぞ宜しくお願い申し上げます。(宮下一成さん)
○本店の店舗営業終了日が来年２月に決まりました。外商の営業
は続けます。来年２月まで名鉄百貨店らしく、しっかりお店の営
業をしますので、引き続き宜しくお願いします。(石川仁志さん)

○浅田さんのお世話で台湾へ無事行って参りました。バング
ラデシュのご報告もさせて頂きました。ありがとうござい
ました。 (藤井圓隆さん)

○来月は新会員卓話もあります。宜しくお願いします。(淺井信太郎さん)
○結婚記念日の花が届きました。ありがとうございました。

(川村勝廣さん)
○双子の息子の進路が決まりました。１人は愛知学院大学歯
学部、もう１人は慶應義塾大学医学部にそれぞれ進学しま
す。学費が大変です。 (髙田統夫さん)

○令和７年４月から１年間、愛知県弁護士会の筆頭副会長をする
こととなりました。弁護士会に常駐して、弁護士会の決裁業務
等に従事する必要があるため、休会を予定しております。コロ
ナも収束しつつあるなか、ロータリー活動が更に活発化する時
期に休会しなければならないことは非常に残念ですが、弁護士
会の中に入り、人権擁護と社会正義の実現という弁護士の使命
を果たすべく邁進することがロータリーの理念にもつながるも
のと思っております。しばらく例会でお会いできないのが残念
ですが、夜の懇親会等はお声がけ頂けましたら、都合が合う限
りはせ参じたいと思っておりますので、お声がけ頂けますと幸
いです。今後とも宜しくお願い申し上げます。 (小川洋子さん)

○ロータリー月間。 (清水順二さん)
○ご芳志。 (浅田 淳さん、田中勝美さん、木内恒夫さん)
○ニコボックス、ラストスパート頑張ります！(久保田真樹さん)
○ニコボックス、目標達成に向けて。 (依田耕治さん)
その他、配偶者誕生日の岩崎光記さんよりご芳志を頂きました。

会員情報変更のお知らせ
引原慶三会員 新役職：執行役員 名古屋自動車営業第二部長


